



Villa - Chalet en venta en La Cala, Mijas

779.950€

Referencia: R4452376 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 3.000m² Construído: 171m² Terraza: 150m²















Costa del Sol, La Cala

REDUCIDO - Hermosa villa de 4 dormitorios en la ladera de una colina con una gran piscina en una parcela elevada de 3000 m2 a solo 7 minutos de las populares playas de bandera azul de "La Cala de Mijas". Ofrece privacidad e impresionantes vistas panorámicas al mar, la montaña y el campo. La propiedad tiene agua de la red pública y funciona de forma económica con paneles solares, baterías y un generador de gas de respaldo. Maravillosas terrazas amplias y área de piscina ideal para entretenerse o simplemente relajarse en el campo con vistas al mar Mediterráneo. JARDINES: Las carreteras asfaltadas desde el pueblo costero de La Cala de Mijas conducen hasta la puerta. Luego, un camino de grava lo lleva a una gran zona de estacionamiento al frente de la villa. Tiene un enorme patio con terraza que recorre toda la parte trasera de la villa. Al lado tiene una enorme terraza con piscina y cenador. Ambas áreas ofrecen impresionantes vistas panorámicas al mar, al campo, a la montaña y a la costa. También tiene más zonas de jardín/terreno que rodean la villa en su meseta elevada con vistas. VILLA: Al entrar a la villa, lo recibe una bonita entrada con un arco que conduce a las principales salas de estar y pasillos a los dormitorios. El amplio y luminoso salón tiene una chimenea central y una ventana lateral, además de 2 juegos de puertas que dan a la hermosa terraza trasera. Junto al salón tenemos una gran sala de día, inundada de luz gracias a sus arcos acristalados que dan acceso al patio junto a la piscina y a la terraza trasera. Desde el salón se accede a la moderna cocina equipada con horno, vitrocerámica y campana, lavavajillas integrado y frigorífico. La cocina da paso al lavadero que dispone de fontanería para la lavadora y el equipo de paneles solares y baterías. El salón, la sala de estar y la cocina que se encuentran en la parte trasera de la propiedad tienen vistas al mar, la montaña, el campo y la costa desde sus ventanas. Todas las habitaciones que se encuentran en el frente de la propiedad tienen vistas panorámicas al campo y a la montaña. Se accede al espacioso dormitorio principal más otros 2 dormitorios dobles y dos baños a través del pasillo de entrada. También hay una cuarta habitación de invitados a la que se accede desde el área de servicios públicos. UBICACIÓN: Situado en el campo de La Cala de Mijas, a sólo 5 minutos en coche de la playa y del bulevar comercial. La Cala se está convirtiendo rápidamente en una de las zonas más buscadas de la costa y atrae a chefs y restaurantes famosos a la zona. Además de su original encanto de pueblo pesquero, con Bares de Tapas y Restaurantes. La Cala está ubicada entre Málaga (aproximadamente 25 minutos en auto) y Marbella (aproximadamente 15 minutos en auto), lo que brinda fácil acceso a toda la costa. Esta increíble propiedad se adaptará a las necesidades de muchos clientes y esperamos que se venda muy rápidamente al precio de venta muy competitivo al que la comercializamos. Contáctenos ahora para reservar o ver.





Características:

Vistas a Piscina Vistas a Golf Vistas a Lago

Piscina

Vistas Posición **Estado**

Vistas al Mar Cerca de Golf Buen estado de conservación

Vistas a Montaña Cerca de Tiendas

Vistas Panorámicas

Vistas al Campo Vistas a Jardín

Vistas a Bosques Muebles

Piscina Privada **Opcionales** Cocina Parcialmente Equipada

Cocina

Jardin **Aparcamiento** Categoría Jardín Privado Párking Privado Ganga

Párking Libre Urge venta

> More Than One Golf Reventa